

Fundo El Ingenio



En dicho lugar vivió Doña Catalina de los Ríos (La Quintrala) y Lisperguer, personaje conocido por las atrocidades que se le atribuyeron como encomendará durante el s. XVII. Este personaje, reviste importancia histórica, basada en documentos escritos por Don Domingo Amunátegui Solar, donde se indica que Doña Catalina de los Ríos y Lisperguer perteneció a la tercera generación nacida en la Colonia, y por sus venas corría sangre alemana e indígena.

La casa que habitó en el fundo El Ingenio, fue destruida por los terremotos que asolaron la zona en forma periódica. En los cimientos de la misma, se construyeron posteriormente otras de similares características. Sólo se conservan, en la casa patronal, la destilería de aguardiente y se mantienen, sin grandes destrozos, los alambiques de cobre utilizados en tal sección.



Valle Hermoso



Valle Hermoso, localidad cercana a La Ligua, considerada la cuna del tejido. Desde la época de la Colonia acá se puede encontrar en el lugar señoras que hilan en huso y rueca; ellas trabajan con lanas de ovejas, alpacas, angoras, con las que se fabrican prendas como ponchos, bufandas, frazadas, echarpes, tejidos de excelentes facturación y buen gusto que el visitante puede adquirir a precios convenientes en la gran cantidad de locales dedicados a este rubro. Valle Hermoso sustenta un récord Guinness al tejer el chaleco artesanal más grande, marca que aún no ha sido superada.



Zapallar



Significa “Lugar de Calabazas”, fue creado como balneario por iniciativa de Don Olegario Ovalle, propietario de la hacienda, el que decide regalar a sus amistades sitios en el lugar, con la condición de que en un plazo de 2 años construyeran casas, este peculiar origen hizo que desde sus inicios los vecinos no sólo se preocuparan de sus predios, sino que también del entorno. Plantaron bosques, trazaron la red de calles y se construyeron las rampas a orillas del mar. En 1916 Zapallar se constituyó independiente como comuna transformándose en uno de los más hermosos y exclusivos balnearios en la actualidad.



Es una pequeña y cerrada ensenada, rodeada de cerros, lo cuál produce un microclima que además lo protege contra los vientos costeros, es considerado uno de los balnearios más hermosos y selectos de la costa del Pacífico, ya que posee grandes casonas de veraneo de bellos y variados diseños, hermosos jardines y parques con bosques de pinos. Atractiva resulta una visita por la caleta de pescadores, para seguir luego hasta el mar bravo que es un punto de reunión durante las puestas de sol